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ET BIEN D’AUTRES ACTIONS DU DISTRICT ! 
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PROGRAMME ÉDUCATIF FÉDÉRAL 

Un challenge réussi par nos clubs du
département ! 





LE MOT DU PRESIDENT

LE CLIMAT

Tous les soirs, après le JT de 20h00, la Météo
Nationale nous apporte mille précisions sur
l’évolution du climat de notre planète, lequel se
dégradant à grande vitesse risque de
bouleverser notre avenir sur la Terre.

J’avoue être interpellé par toutes ces annonces
et je tente avec mes faibles moyens de français
parmi les 68 Millions qui résident sur le territoire,
de faire en sorte de respecter les consignes
données ; avouant ne pas toujours y parvenir,
tellement la chose est complexe.
Ceci m’amène à m’interroger sur le CLIMAT qui
règne sur notre football Maralpin…
Depuis la crise du « COVID », la fin de celle des «
Gilets Jaunes », je constate que des dégradations
réelles de l’ambiance : sur et autour des terrains
sont alarmantes.
Les origines :

-       Les joueurs ont perdu le sens du respect vis-
à-vis, tant des autres acteurs, joueurs et
dirigeants, que des arbitres. Ils ne sont pas les
seuls.
La violence est tantôt verbale, tantôt physique. À
ce jour, nous recensons 121 incidents dans 118
matchs, soit 2,6% des 4.632 matchs arbitrés par
un officiel ; dont 51,7% concernent des violences
verbales et 43,2% des violences physiques.
La majorité sont des personnes de plus de 18 ans,
puis des 15-16 ans, des 13-14 ans, voire en Football
d’animation ; un comble.

E D O U A R D  D E L A M O T T E

-       Les spectateurs et autres intervenants
extérieurs qui ne sont pas comptabilisés,
puisque non licenciés, donc intouchables
disciplinairement parlant.

Chez eux, la violence s’exprime le plus
souvent, par des attitudes et interventions
qui troublent le déroulement de la rencontre,
parents intervenant sur la technique au
mépris de l’action éducative de l’entraineur
qui dirige l’équipe. Joueurs et entraineurs se
trouvent déstabilisés.
D’autres s’en prennent à l’organisation de
l’équipe et par voie de conséquences aux
cadres dirigeants, du fait de la participation
ou non de leur progéniture, en termes de
temps de jeu, de qualification, ou de poste
occupé. Nous notons que ces interventions
interviennent essentiellement dans le cadre
du football des U6 à U13. Un comble pour la
période purement éducative et non élitiste
du football. Comme si, à 9 ans, on pouvait
s’assurer du destin footballistique du joueur. 



Une hérésie, pour ne pas dire plus.
Les agresseurs externes : Depuis quelques
temps, nous assistons à des agressions
violentes commises par des individus non
identifiés qui profitent de la présence de
certains sur un site, pour venir en découdre et
régler des contentieux qui n’ont rien à voir
avec le football en lui-même. C’est ainsi que
des conflits entre lycéens ou entre spectateurs
ont trouvé leur aboutissement dans des
envahissements de terrain ou de guet-apens
en fin de rencontre.

Les affaires ont eu un tel retentissement que
les autorités de l’État et le président du District
ont organisé une réunion de travail pour
évoquer les faits et rechercher des solutions.

Croire que la police nationale ou municipale
peut couvrir tous les weekend tous les sites
des rencontres est totalement illusoire. 

Seules quelques situations permettent
d’envisager la présence d’une équipe : l’appel
aux forces de l’ordre lorsque des incidents se
produisent ou lorsqu’une anticipation a pu
être définie. C’est là que doivent intervenir les
responsables des clubs et des équipes. Bien
souvent les réseaux sociaux sont l’objet
d’échanges et d’informations entre les joueurs
portant sur une situation latente de crise
pouvant déborder sur des actes de violences
comme ceux que nous avons connu
récemment. 
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Il appartient alors, au club ou à l’équipe
concernée d’aviser l’autorité de tutelle (le District
en l’espèce) de cette situation afin qu’une
analyse soit faite et que des solutions et moyens
soient mis en place suffisamment à l’avance :
délocalisation de la rencontre, effectif d’officiels
renforcé ; voire transfert d’information aux forces
de police ou de gendarmerie qui jugeront de
l’opportunité d’intervention.

-       Le club ne saurait se désintéresser des
informations qu’il a pu recueillir, et il est de son
devoir de les transmettre à l'autorité sportive de
tutelle qu'est le District afin que ce dernier - qui
ne peut tout connaître - puisse apprécier la
situation et éventuellement agir "en amont" dès
qu'il est porté à sa connaissance certains
risques potentiels.
Dans le cadre des actions conjointes entre les
services de l’État et le District, il a été convenu
que prochainement, nous organiserons une
réunion générale d’information des clubs sur ces
points d’anticipation des risques, à laquelle
participera le District, mais aussi le Cabinet du
Préfet et ses représentants chargés de la force
publique.

Le District n'étant jamais resté inactif chaque fois
qu'il a cru percevoir des risques de dérapages
ou d'actes de violence programmés.
Donc, à suivre……

La lutte contre toute forme de violence est
l’affaire de tous et non dévolue à un groupe
particulier.
Chacun doit assumer ses responsabilités et se
donne, déjà à son niveau,  les moyens
d’endiguer les situations de violence dès qu’elles
sont décelées.



Trop de joueurs ayant mauvaise réputation
sont conservés pour leur qualité
footballistique au détriment de la morale ;
c’est anormal et irresponsable.

Le comportement de certains dirigeants est
parfois inadapté après la survenue
d’événements. C’est ainsi qu’au lieu d’apaiser
le climat, de rassurer les joueurs et acteurs de
la rencontre, on fait parfois « monter la
mayonnaise ». 

Conclusion, un climat délétère et des
difficultés à revenir dans la raison. Il vaut
mieux rechercher l’origine des causes qui
produisent les effets que l'on imagine très
souvent que de parler des effets dont on ne
connaît pas la cause.

J’ai pu constater que des équipes qui étaient
soi-disant terrorisées et stressées jouaient leur
match avec envie et détermination, au point
de remporter la rencontre. Lorsqu’une équipe
a le « moral dans les chaussettes », elle perd ;
elle ne gagne pas.

Les agressions subies, aussi inadmissibles
soient-elles, ne doivent pas donner lieu à une
forme de paranoïa (crise paranoïaque), mais
plutôt à une réflexion sur comment éviter que
cela ne se reproduise en assurant la
préparation de ses rencontres au mieux des
intérêts de ses joueurs et du football en final.

Le district est là pour aider les clubs qui le lui
demandent à organiser les matchs dans des
situations particulières, délicates

C’est pour cela qu’existe depuis des années la
procédure des « Matchs Protégés ».

Encore faut-il que l’institution soit informée au
préalable par les clubs, qui ont
obligatoirement connaissance de certaines
choses, de faits, d’échos ; le District, malgré l’IA
ne disposant pas de moyens pour deviner
l’avenir.

Le Climat de nos rencontres sera celui que
tous auront choisi d’adopter, dans l’intérêt
bien compris des joueurs, éducateurs,
dirigeants, arbitres, spectateurs et autres
amateurs du football, le vrai.

Soyez certains que l'on trouvera TOUJOURS
aux côtés des acteurs du football et de nos
Clubs le District qui ne saurait laisser se
répandre un climat et des actes de violence
qui semblent prendre des formes totalement
folles, comme on a pu le déplorer il n'y a pas si
longtemps encore.

Dans ces circonstances, c'est bien tout le
football qui est pris en otage, ce qui nécessite
une mobilisation de chacun d'entre-nous.

Pour sa part, le District que j'ai l'honneur et la
responsabilité de diriger ne faillira pas.

Le Président du District de la Côte d’Azur
Vice-Président de la Ligue Méditerranée de

Football
Edouard Delamotte



FORMATION ENSEIGNANTS : LE FOOT À L’ÉCOLE 
Les enseignants se prêtent au jeu!
🌟

Dans le cadre de la formation foot à
l'école, une vingtaine d'enseignants
se sont donnés rendez-vous le 10
janvier pour comprendre le
fonctionnement de cet engagement
sportif.

Menée par notre technicien,
Stéphane Galiano, la journée a été
marquée par un équilibre entre
théorie et pratique. Chaque
enseignant a pu partager ses
inquiétudes et questionnements
concernant la pratique du football
dans l'enceinte scolaire.

 Les échanges animés ont créé un
dialogue constructif, favorisant la
compréhension des avantages de
l'intégration de ce dispositif dans
leurs classes respectives.

La variété d'activités proposée a
permis aux participants de trouver
des jeux et activités à mettre en
place, renforçant ainsi leur
confiance dans la mise en œuvre du
football en milieu scolaire.

Ces ateliers pratiques ont permis
aux enseignants de concrétiser les
connaissances acquises en théorie et
de développer leurs compétences
dans la transmission des valeurs
sportives.

Merci à ces enseignants dévoués,
qui ont consacré leur temps et leur
énergie à cette formation. Leur
investissement contribue à
renforcer la présence du football
dans nos écoles, pour le
développement sportif de la
jeunesse.

 

Merci à eux pour leur passion et
leur engagement ! 👏⚽ 
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C'est avec un grand plaisir que
les écoles du District de la Côte
d’Azur de football inaugurent le
début de leurs rencontres
scolaires, marquant ainsi le coup
d'envoi de cette expérience
sportive et éducative. 

Après des cycles pédagogiques
dans chacune de leurs classes,
c'est le moment tant attendu où
environ huit classes se
rassemblent pour des journées
sportives pleines d'énergie.

Sous la direction attentive de
notre technicien , Stéphane
Galiano, les enfants se voient
offrir l'opportunité de mettre en
pratique les enseignements acquis
au cours de leurs cycles. Ces
rencontres deviennent l’occasion
pour les élèves de montrer leurs
compétences,d'affronter d'autres
classes et, surtout, de vivre
pleinement la passion du football
à l'école.

 

LE FOOT À L’ÉCOLE  : RENCONTRES SCOLAIRES ⚽📚
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Le football à l'école, c'est bien
plus que des matchs sur un terrain.
C'est une journée empreinte de
rires, de sourires, de bonne
humeur, de musique, de chants et
même de danse. Ces moments
sportifs créent une atmosphère
positive propice à l'épanouissement
des jeunes sportifs.

Derrière chaque événement, une
équipe dévouée travaille , avec à
chaque fois la collaboration des
ETAPS (éducateurs territoriaux
des activités physiques et
sportives)  témoignant ainsi du
soutien communautaire à ces
initiatives éducatives et sportives. 

Encore une fois, merci à nos
professeurs qui consacrent du
temps et de l'énergie pour
concrétiser ces rencontres, ainsi
qu'aux intervenants généreux qui
partagent bénévolement leurs
connaissances.

Ces rencontres scolaires dépassent
le simple cadre sportif pour
devenir des occasions d'échange,
d'apprentissage

Ces journées ont, d’après nos
jeunes écoliers, ravi les esprits
et donné envie, même aux filles,
de continuer le football en club.
🌟👏



Quelles étaient vos missions et
responsabilités durant les cycles
futsal ? 

Mes missions et mes
responsabilités étaient de faire
une initiation futsal dans les
écoles mais aussi de préparer un
cycle de séances pour qu’après
mon départ, les maîtres et
maîtresses puissent les reproduire
et ou même les adapter en
proposant des activités
footballistique “”à leur sauce”.  

DJIBRIL HANE : RÉFÉRENT DES CYCLES FUTSAL 
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Pouvez-vous nous expliquer les
raisons qui vous ont poussé à
participer au concept "Foot à
l'école" et à collaborer avec le
District de la Côte d'Azur dans
les cycles futsal des classes de
Nice Nord ?

C’était une très bonne
expérience qui, je l’espère, va
se pérenniser dans le temps avec
moi ou un autre éducateur du
club. 
La collaboration avec le district
s’est faite de manière naturelle:  
je connais Stéphane Galiano, et
j’étais en formation BPJEPS -
tout était réuni idéalement pour
mettre en place le cycle
initiation futsal! 
Il est aussi très intéressant  que
les personnels des différents
établissements scolaires mettent
un visage sur un éducateur qui a
la majorité de leurs élèves en
club. 
Cela permet de créer des
relations de confiance pour le
futur entre les établissements et
le club. 

.
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Quels souvenirs gardez-vous de
ces cycles futsal ? Quelles leçons
et compétences avez-vous retirées
de cette expérience ?

Je garde des souvenirs
exceptionnels: la joie des enfants,
leur envie d’apprendre et de
découvrir ce sport. 
Le plaisir et les sourires de tous
ces enfants ont été une source
incroyable pour continuer ce cycle
de manière remarquable. 
Puis j’ai rencontré des maîtres et
maîtresses au top, qui m’ont
apporté un soutien inégalable,  
C’était extrêmement motivant de
voir qu’ils étaient intéressés par
ce que nous proposions avec le
district. 

Tout simplement MAGNIFIQUE ! 

Nom ? HANE 

Prénom ? Djibril 

Âge ? 31 ans 

Club ? Entente Saint
Sylvestre Nice Nord

 

.



CONCOURS PÔLE ESPOIRS U13G  :
 FINALE DÉPARTEMENTALE

Le mercredi 31 janvier dernier,
marquait un moment important pour
nos jeunes footballeurs U13 qui,
après des étapes de sélection
rigoureuses, ont enfin atteint la
tant convoitée finale
départementale. Un rendez-vous où
l'excitation et l'attente se sont
transformées en une performance
pleine de promesses.

Sous l'œil avisé de notre Conseiller
Technique Départemental (CTD PPF),
Kevin Assati, accompagné de 11
membres dévoués de la Commission
Technique Départementale, nos
jeunes talents ont eu l'opportunité
de démontrer leurs évolutions à
travers une série d'ateliers et de
matchs .

Cette compétition n'était pas
simplement une épreuve sportive,
mais également une occasion
d'apprentissage et de croissance
pour chacun d'entre eux.

Alors que cette phase s'achève,
nous adressons nos vœux de
réussite aux garçons pour les
étapes à venir. Que cette
expérience marque le début d'une
belle aventure footballistique,
pleine de succès et
d'opportunités. 

La suite s'annonce prometteuse ⚽
💪 
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 Ces moments ont permis de mettre
en lumière les compétences
individuelles et collectives de nos
joueurs , soulignant leur travail
et leur engagement.

Bravo aux garçons pour ce
parcours exemplaire qui les a
conduit jusqu'à cette finale
départementale. Chaque étape a
été le résultat d'un effort
collectif et du travail de ces
jeunes . 



COMMISSION FÉMININES 

Quelles sont vos missions principales ?

Mes missions principales dans la
Commission Féminine sont
administratives. Je suis en charge
d’établir les calendriers des
championnats féminins, mais aussi de
suivre ces compétitions. 
Évidemment, par ce biais il est
important de faire respecter les
règlements. 
La seconde dimension de la mission est
l’écoute : les clubs s’interrogent et il
faut pouvoir répondre à ces
interrogations notamment en faisant
évoluer certains points dans le
règlement des compétitions féminines. 

Quelles actions concrètes menez-vous
pour développer le football féminin
sur le territoire ?

Par le biais de ces championnats et
leur bon déroulement nous essayons de
promouvoir une image positive du
football féminin.
Pour ce qui est de son développement,
une commission plus spécifique est en
charge, avec la commission technique,
de mettre en place des actions de
portes ouvertes ou autres afin
d’attirer les filles au football. 
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Quelles sont les principales difficultés
que vous rencontrez dans le
développement du football féminin ?

Les difficultés sont diverses et
variées. 
Tout d’abord, et comme on peut le
rencontrer chez les garçons, il faut
trouver des éducateurs, avec une
option majeure : une volonté
d’encadrer des jeunes féminines.
 
Ensuite, et là aussi la problématique se
pose pour l’ensemble des licenciés,
filles ou garçons : les créneaux pour
les entrainements. 

Les terrains ne sont pas extensibles,
mais les créneaux ne doivent pas être
fixés au détriment des jeunes filles qui
souhaitent évoluer dans la pratique. 
Ensuite et c’est le problème majeur :
avoir un nombre suffisant : au niveau
du club, pour pouvoir créer une
équipe, voire une section. 

Mais l’enjeu aussi est d’avoir
suffisamment d’équipe pour pouvoir
constituer un championnat solide. S’il
n’existe que 3 équipes dans le
département d’une catégorie donnée, il
est impossible de créer un championnat
cohérent. C’est la plus grande
difficulté et le plus grand regret que
nous pouvons avoir : ne pas pouvoir
satisfaire toutes les pratiquantes,
indépendamment de notre volonté. 

Quels messages souhaitez-vous adresser
aux jeunes filles qui hésitent à se
lancer dans le football ?

Le message est simple : Le football
n'est pas réservé qu'aux garçons ! 
Et que les jeunes filles et les parents
gardent en tête que le regard sur cette
pratique n'enlèvera en rien leur
féminité.

Président de la Commission Féminine: 
M. Jean-Claude Schmidt 

La Commission se réunit les mercredis et vendredis après-midi 
Contact: feminines@cotedazur.fff.fr



Le Festival U13 du District de la Côte d'Azur de Football 

Le Festival U13 est un événement qui se
reconduit tous les ans, via la Commission des
Coupes pour la phase départementale. 

Le Festival U13 est un événement
incontournable pour les jeunes footballeurs de
la Côte d'Azur.

Voici quelques informations supplémentaires
sur le Festival U13 :

Date : Le Festival U13 se déroule de
octobre à avril

.
Lieu : Le Festival U13 a lieu sur plusieurs
site du département

Participants : Le Festival U13 est ouvert
à toutes les équipes U13 (G/F) du District
de la Côte d'Azur de Football.

Règlement : Le règlement du Festival U13 est
disponible sur le site internet du District de la
Côte d'Azur de Football ( rubrique “  Document”
> “  Statuts et règlements” ) 

 
 

Le Festival U13 est un événement annuel dont
la phase départementale est organisée par le
District de la Côte d'Azur de Football pour les
jeunes joueurs de la catégorie U13 (nés en
2011).

Cet événement a pour objectif de :

Permettre aux jeunes joueurs de se
confronter à d'autres équipes et de
progresser dans leur pratique du football.
Favoriser l'esprit d'équipe et la
convivialité.

1. Phase départementale - les tours
préliminaires:

Les équipes sont réparties en plusieurs
poules de 8 équipes.
Chaque équipe joue contre toutes les
autres équipes de sa poule.
Les équipes classées premières et
deuxièmes de chaque poule se qualifient
pour la phase finale départementale.

2. Phase finale départementale:

Les équipes qualifiées disputent des
matchs sous forme d’échiquier, effectuent
des défis (jongles, conduite de balle -tirs)
et chaque joueur répond à un
questionnaire. 
Les 3 premiers sont qualifiés pour la finale
régionale.
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Le District Côte d'Azur a récompensé le Football Club
Antibes (FCA) en lui décernant le diplôme du Programme
Éducatif Fédéral (PEF) pour le période novembre -
décembre. Cette distinction souligne l'implication
exemplaire du club dans la formation des jeunes joueurs,
tant sur le plan sportif que sur le plan citoyen.

Le PEF, lancé par la Fédération Française de Football
(FFF) en 2014, offre aux clubs amateurs et
professionnels un ensemble d'outils pédagogiques
complets. 

Le programme vise à inculquer aux jeunes licenciés (de
U6 à U19) les valeurs essentielles du football et de la vie
en société à travers des fiches thématiques et des
activités pratiques.

Le FCA s'est distingué en abordant le thème "Théâtre de
vie : les bons et mauvais comportements, gestion des
émotions". Encadrés par les éducateurs, les jeunes
footballeurs ont expérimenté des situations concrètes
leur permettant de développer leur intelligence
émotionnelle, leur sens du fair-play et leur engagement
citoyen.

Le club a reçu une dotation en matériel pédagogique lors
de la remise du diplôme, qui contribuera à la poursuite
de ses actions. Le FCA a accueilli cette distinction avec
fierté, car elle souligne son engagement continu dans le
développement des jeunes joueurs.
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Le succès du FCA au sein du PEF est un bel exemple de l'impact
positif que ce programme peut avoir sur la formation des jeunes
joueurs. 

En s'appuyant sur ces valeurs éducatives solides, le club
contribue à faire grandir des footballeurs talentueux et des
individus respectueux, en parfaite cohésion avec la devise du PEF
: "Jouer autrement pour apprendre à vivre ensemble".

Rejoignez le FCA et le District Côte d'Azur dans leur engagement
pour une formation sportive et humaine exemplaire !

.

Programme Éducatif Fédéral : 



L'OGC Nice reçoit les plus hauts labels fédéraux

Le District de la Côte d'Azur de football
honore l'OGC Nice pour son engagement
et son succès, récompensant la section
féminine avec le label « OR » et les
jeunes avec le label « Élite ».

Avant le 16e de finale de la Coupe de
France féminine, opposant l'OGC Nice à
Strasbourg (résultat 0-1), une
cérémonie spéciale a eu lieu pour saluer
les performances du club rouge et noir. 

À la tête de cette reconnaissance se
tenait Edouard Delamotte, président du
District de la Côte d'Azur de football,
remettant deux distinctions majeures
qui témoignent de la constance de l'OGC
Nice sur et en dehors du terrain.

La Section Féminine : Une Succession de
Triomphes

L'OGC Nice a une nouvelle réalisation
impressionnante avec le renouvellement
du label « OR » pour sa section féminine,
une distinction méritée pour la
deuxième période consécutive. Les
effectifs de la section féminine ne
cessent de croître, représentant
fièrement 26% des licenciés du Club,
dépassant largement la moyenne
nationale de 11%. 
Ce label « OR » témoigne de l'excellence
dans tous les aspects du club, que ce
soit l'encadrement, les équipements, les
résultats ou les projets en cours.

Les Jeunes Aiglons à l'Honneur avec le
Label « Élite »

Une autre réalisation pour l'OGC Nice
est le renouvellement du label « Élite »
pour la période 2023-26. Cette
distinction - la plus haute décernée par
la Fédération Française de Football
dans cette catégorie - salue le travail
accompli par le club dans la
structuration et le développement de ses
jeunes joueurs, des U6 aux U19. 

Le label « Élite » confirme l'engagement
du club envers la formation et constitue
une reconnaissance des efforts
conjugués de l'école de Foot, la
préformation, et la formation au sein du
club rouge et noir.

La remise des labels « OR » et « Élite » a
été un moment de fierté partagé pour
l'OGC Nice, reconnu comme un club
d'exception, et une preuve du
dévouement de l'ensemble du club pour
l'excellence sportive et la formation des
générations futures. 

.
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Cérémonie des médailles de la Jeunesse des Sports et
de l’Engagement Associatif 
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Le 23 février 2024 restera gravé dans les annales du
CAVIGAL de Nice. Une soirée empreinte de reconnaissance,
où deux figures emblématiques du club, Michel SAVONE et
Lamine BODIANG, ont reçu l'échelon bronze.

Michel SAVONE, secrétaire général et membre du club
depuis 1961, et Lamine BODIANG, éducateur dévoué depuis
1985, ne sont pas de simples membres du CAVIGAL. 

Leur dévouement exemplaire a été salué par le District de
la Côte d'Azur de Football, représenté par son président
Edouard Delamotte et son Comité Directeur. 

De nombreuses personnalités dont M. Charles Ange Ginésy,
président du Conseil Départemental 06, M. Pascal
Condomitti, Adjoint délégué aux Sports de la Ville de Nice,
et M. Diego Noto, président du Cavigal Omnisports, étaient
également présents pour témoigner de leur gratitude
envers ces deux hommes et leur club.

Leur présence a souligné l'importance du CAVIGAL dans le
paysage footballistique niçois.. Il s'engage avec ferveur
dans la formation des jeunes talents et la promotion du
fair-play.

C'était donc une récompense pour l'esprit du CAVIGAL, et
à l'engagement sans faille de ses membres. C'était
l'occasion de réaffirmer le rôle crucial que le club joue
dans le développement du football azuréen.

Bravo au CAVIGAL, à Michel SAVONE et à Lamine BODIANG
pour cette distinction amplement méritée !

Que leur engagement continue d'inspirer et de guider le
club vers de nouveaux sommets.



L’envol du Football Féminin

A l'occasion de la Journée Mondiale du Sport Féminin
le 24 janvier dernier, le District de la Côte d'Azur de
Football est fier de mettre en lumière la croissance
du football féminin sur son territoire.

Des chiffres encourageants

2725 Licenciées féminines au
total dont : 

   - 2359 joueuses 
   - 4 éducatrices en formation BMF
   - 366 dirigeantes féminines

Un développement soutenu

Le football n'est plus un sport réservé aux hommes.
Le District Côte d'Azur s'engage activement dans son
développement depuis plusieurs années, en proposant
des actions concrètes dès le plus jeune âge :

Rencontres scolaires avec le programme "Foot à
l'école"
Séances d'essai dans les clubs à l'issue des
rencontres
Détections féminines dans les catégories U12, U13,
U14, U15 et U16

9

Un engagement fort

Le District Côte d'Azur met tout en place pour
donner l'envie et la possibilité à toutes les femmes
qui le souhaitent de pratiquer le football.

Un avenir prometteur

Le nombre croissant de licenciées chaque année est
un signe encourageant pour l'avenir du football
féminin. 
Le District Côte d'Azur est fier de contribuer à ce
développement et de féliciter toutes les femmes qui
s'impliquent dans ce sport.

Sans oublier toutes celles qui œuvrent dans l’ombre
pour faire vivre les clubs et la pratique, ensemble,
continuons à faire grandir le football féminin !
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